

Faisons exploser ce 1^{er} mai !

Les 100 jours voulus par le Président de la République pour passer à autre chose commencent bien. Les playmobils de la Macronie sont casseroles-e-s, par des milliers de personnes, chaque fois qu'ils/elles mettent un pied dehors. Les forces de l'ordre ont comme ordre de confisquer les casseroles et doivent exfiltrer les ministres qui décideraient de prendre le train.. Dans ce contexte, la journée internationale de lutte des travailleuses et travailleurs du 1^{er} mai s'annonce puissante dans tout la France.

Lundi prochain : **unité, grèves et manifestations**

Ne rien lâcher ; c'est ce que des millions de personnes font depuis plus de 100 jours ; moment où ce gouvernement a annoncé qu'il voulait nous voler les deux meilleures années de nos retraites.

Ce 1^{er} mai 2023 prend une tournure cruciale dans la mobilisation sociale. Ce n'est pas un baroud d'honneur que nous allons réaliser la semaine prochaine ; nous devons imposer une nouvelle épreuve de force à Emmanuel Macron et ses sbires. En étant encore une nouvelle fois très massivement mobilisé-es, nous continuerons et relancerons notre combat social dans un cycle victorieux.



La fédération SUD-Rail appelle l'ensemble des travailleuses et travailleurs du rail à :

- ⇒ se mettre en grève dans tous les services et entreprises
- ⇒ participer aux manifestations interprofessionnelles



Ce sont nos adversaires...

... nous les combattons toujours !

Quand tu sèmes la violence et le mépris, tu ne peux récolter, au minimum, que la même chose. La seule différence est que, du côté de notre camp social, nous sommes des millions en capacité de rendre la vie de Macron et du gouvernement impossible. Partout où ils/elles iront, nous serons là pour leur rappeler notre opposition et notre détermination.

En combattant cette énième contre-réforme des retraites, nous avons mis sur les rails une contestation profonde qui s'oppose, par tous les moyens, à cette politique qui s'accapare les richesses produites au profit d'une minorité. En se révoltant ces dernières semaines, nous avons favorisé une prise de conscience qui met également le patronat sous très forte pression. Soyons clairs, dans la société, dans nos entreprises, il n'y aura aucun retour à la normal tant que cette loi ne sera pas retirée.

En grève et dans la rue pour ce 1^{er} mai historique